



サイエンス部テレビ出演!!

～全国総文祭(宮城大会)に出場するサイエンス部
物理班 生物班 地学班の研究活動が
5月13日(土)11時30分からKTSでTV放映されます。～

4月19日(水)の放課後、8月に宮城県で開催される全国高等学校総合文化祭へ出場するサイエンス部生物班と地学班、物理班の活動を KTS(鹿児島放送)が取材に来られました。各班の研究テーマはそれぞれ下記のとおりになります。

<物理班>「**グリーンフラッシュ**の謎にせまる

～モデル実験で分かった緑色光の発生機構～

<生物班>「**屋久島方言で鳴くツクツクボウシ**の研究II

～幸屋火砕流による分布拡大仮説の検証と分布拡大経路の解明～

<地学班>「**桜島に出現する横一直線の雲**の秘密にせまる!

～**始良カルテラ**が生み出す独特の雲～

テレビカメラの前で緊張しながらもそれぞれの班が研究内容について実験も交えながら説明しました。取材の内容は4月25日の「みんなのニュース」で放映されましたが、さらに**5月13日(土)11時30分**から、**KTS「チャンネル8」**で約10分の拡大版で放映される予定ですので是非ご覧ください。

※生物班は「**ツクツクボウシの研究II**」で **米国で開催される世界最大の学生科学コンテストISEF(国際学生科学技術フェア)**に日本代表として出場するため、**いよいよ5/14に日本を出發します**。応援よろしくお願いします。



校長も見入ってます



創立記念登山(一日遠足)

4月21日(金)当初は創立記念登山を計画していましたが、前日までの雨の影響で登山は断念し、3学年とも吉松・横川・蒲生の体育館での一日遠足となりました。ドッジボールなどのレクリエーションで盛り上がりました。



春季始良・伊佐地区大会

5月9日(火)・10日(水)を基準日として、春季始良・伊佐地区大会が行われます。(ラグビーだけは、4月25,26日に先行して実施され、結果は3位でした。)

3年生にとっては最後の地区大会となります。悔いを残さないよう全力で望んで欲しいと思います。そして、次の県高校総体に向けて弾みをつけてほしいと思います。



(国分・加治木合同チーム)

おしらせ

○5月28日(日)
音楽部
定期演奏会

○6月10日(土)
舞鶴祭(文化祭)